

Краткое резюме Ханса Кнопфеля

Введение

Дальнейшее течение моей жизни не может быть запланировано. Но я не хочу упустить возможность выразить свою благодарность и признательность тем людям, которые были в центре моей жизни.

Я также высоко ценю многих других людей, которых я не могу перечислить здесь, и я также хотел бы попросить прощения у людей, чьи ожидания я не смог оправдать.

Порядок адресатов в списке случайный, каждый из получателей этого письма значим и ценен для меня.

Это краткое жизнеописание предназначено не для того, чтобы вызвать у вас какую-либо печаль или обязать вас к чему-либо, а только для того чтобы поделиться с вами радостными воспоминаниями и благодарностью за всю мою жизнь.

1941-1960 гг.

Родился 25 августа 1941 года в Херизау и был первым ребенком в семье родителей Ханса и Лизы Кнопфель-Фитце. Счастливая юность в Хундвиле с четырьмя братьями и сестрами на ферме, где торгуют свиньями. Прилежная учеба в средней школе в г. Вальдштат и лучший аттестат зрелости в Трогене.

1961-1990

Изучал гражданское строительство в ETH Zurich. Несчастный случай со смертельным исходом матери и сестры. Стажировка в архитектурном бюро, строительной компании и бюро гражданского строительства в Невшателе. Защитил докторскую диссертацию в Цюрихе по расчету несущих свойств железобетонных плит. Брак с Рут Веллауэр и счастливая семья с сыновьями Кристианом и Томасом. Участие в создании новой дисциплины «Управление проектами» на факультете гражданского строительства ETH Zurich в качестве преподавателя и научного руководителя. Приглашенный профессор Технологического института Джорджии, Атланта, США, с семьей. Путешествие по многим странам, как в личных, так и в профессиональных целях. Руководящие должности в профессиональных организациях. Консультирование по крупнейшему строительному проекту в городе Цюрих.

1991 – по настоящее время

Перешел в консалтинговую компанию Good engineering Rosenthaler + Partner AG в качестве члена правления после «выпадения» из жизни академического сообщества. Общее руководство реконструкцией торгового центра Glatt, разработка и внедрение системы отчетности и контроля для NEAT с Федеральным управлением транспорта и другие контракты. Учреждение и управление программой повышения квалификации по управлению строительными проектами в Университете прикладных наук Люцерна. Один из ведущих участников программы сертификации Международной Ассоциации управления проектами IPMA и президент Швейцарской Ассоциации управления проектами (SPM). Эксперт по оценке и валидации сертификационных программ во многих странах по всему миру. Хороший дом в Нидерхасли и приятный отдых в Швейцарских Альпах с семьей, включая внуков. Интересная работа и приятное времяпрепровождение с друзьями из разных культур.

О моих увлечениях

Читаю, проектирую и много общаюсь (более 120 публикаций на разных языках), здоровый спорт, посещение художественных выставок, член Неформального общества по распространению знаний о географии, ландшафт, кулинарные деликатесы и вина, игра в карты Jass.

Мой девиз

«Рядом со мной достаточно места; один-единственный – не является для меня оптимальным».

Благодарность и признательность

Членам большой семьи IPMA с более чем 100 друзьями во многих странах мира, таких как Франция, Англия, Венгрия, Казахстан, Марокко, США, Япония, Исландия, Канада, Чили, а также наиболее близким друзьям в Италии, России, Китае, Украине, Индии, Финляндии, Бразилии, Словакии, Польше, Хорватии, Норвегии, Швеции, Дании, Нидерландах, Испании, Португалии, с некоторыми из которых мы дружим уже более 20 лет и которые останутся моими друзьями навсегда.

Сотрудникам и ассессорам VZPM, сертификационного органа IPMA, многие из которых за период с 1983 по 2023 стали моими друзьями. Коллегам и друзьям из соседних стран - Германии и Австрии.

Компании Rosenthaler + Partner, которая дала мне возможность реализовать свою потенциал в области управления проектами, программами и портфелями на практике и в университетах. А также моим клиентам и сотрудникам Университета прикладных наук в Люцерне.

Моей семье и моей дорогой жене Рут, с которой мы вместе уже более 50 лет, двум моим сыновьям и трем внукам, двум моим братьям, моей невестке и зятю, и уже ушедшим из жизни моему отцу, моей матери и двум моим сестрам. Друзьям со времен университета, например игрокам в карты и клубу ETH Lunch Meeting Club. Друзьям из средней школы, давним любителям вина и, наконец, нашим добрым соседям в нашей деревне Нидерхасли.

Июнь 2023

Brief summary Hans Knoepfel

Introduction

The further course of my life cannot be planned. But I don't want to miss the opportunity to express my gratitude and appreciation to the people who have been at the center of my life.

I also hold in high esteem many other people, all of whom I cannot list here, and I would also like to ask for forgiveness from people whose expectations I have not been able to fulfill.

The order in the list at the end is random, each group has a high weight.

This summary is not intended to trigger any sadness or obligation, but joy and gratitude for the whole life.

1941-1960

Born on August 25, 1941 in Herisau as the first child of parents Hans and Lisa Knoepfel-Fitze. Happy youth in Hundwil with four siblings on a farm with pig trade. Good student with secondary school in Waldstatt and best Matura in Trogen.

1961-1990

Studied civil engineering at ETH Zurich. Fatal accident of mother and sister. Internships in an architectural office, construction company and civil engineering office in Neuchâtel. Doctorate at ETH Zurich on the calculation of the load-bearing behaviour of reinforced concrete slabs. Marriage to Ruth Wellauer and happy family with sons Christian and Thomas. Establishment of the new field of project management at the Department of Civil Engineering at ETH Zurich as lecturer and research manager. Visiting professor at Georgia Tech, Atlanta, USA, with family. Travel to many countries, both privately and professionally.

Leading positions in professional organizations. Consulting for the largest construction project in the city of Zurich.

1991-present

Moved to the good engineering consultancy Rosenthaler + Partner AG as a member of the management board after dropping out of the academic goal. Overall management of the redesign of the Glatt shopping centre, development and introduction of reporting and controlling for the NEAT with the Federal Office of Transport and other contracts. Establishment and management of the Certificate of Advanced Studies for construction project management at the Lucerne University of Applied Sciences. Leading contributor to the certification system of the International Project Management Association and President of the Swiss Society for Project Management. Assessor and validator for certifications in many countries around the globe. Good home in Niederhasli and nice holidays in the Swiss Alps with the family including grandchildren. Interesting work and good times with friends from different cultures.

Overarching

Reading, designing and communicating a lot (over 120 publications in different languages), healthy sports, art exhibitions, member of the Informal Society for the Promotion of Knowledge of Geography, Landscape, Culinary Specialties and Wines, Jass Card Playing.

My Motto

There is enough space at my side; one and only is not the optimum.

Thanks and Appreciation to Families

IPMA Family with more than 100 friends in many countries around the globe, such as France, England, Hungary, Kazakhstan, Morocco, USA, Japan, Iceland, Canada, Chile, for example close friends in Italy, Russia, China, Ukraine, India, Finland, Brasil, Slovakia, Poland, Croatia, Norway, Sweden, Denmark, The Netherlands, Spain, Portugal and some best friends for-ever, since more than 20 years.

spm. Family incl. the Certification Body vzpm, with many friends from the spm Board 1983 to 2023 and certification assessors. The professional friends from the neighboring countries Germany and Austria.

Company Rosenthaler + Partner that gave me the opportunity for performing my professional life for Project, Program and Portfolio Management in Practice and Universities. Also, my customers and the staff of the University of Applied Science in Lucerne.

Private Family with my dear wife Ruth, since more than 50 years, my two sons and three grandchildren, my two brothers, my sister-in-law and brother-in-law, and in memory of my father, my mother and my two sisters. Friends from the University time, for example the card players and the ETH Lunch Meeting Club. The friends from the Middle School, the long-time group of wine lovers and finally our good neighbors in our village Niederhasli.

June 2023